

Celebra Evo Morales veto en la ONU contra resolución de Estados Unidos



La Paz, 1 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, celebró el veto del Consejo de Seguridad de la ONU a una resolución impuesta por el gobierno de Estados Unidos contra la soberanía de Venezuela.

En su cuenta de twitter, Evo Morales expresó que el proyecto norteamericano insistía en entregarle ayuda a la fuerza, en tanto, destacó que el Consejo de Seguridad ha hecho respetar las normas del derecho internacional.

La resolución, a juicio de las autoridades venezolanas y de otros países contrarios a una intervención militar, es injerencista porque pretende violentar decisiones internas soberanas, al tiempo que promueve el uso de la fuerza contra la Revolución bolivariana.

En la plataforma digital el jefe de Estado reafirmo la denuncia del pueblo y gobierno bolivianos, además de alertar a la comunidad internacional que una vez más se pretende enfrentar a los hermanos, y fragmentar la unidad latinoamericana y caribeña.

Mientras intelectuales, artistas, personalidades de la política, de la comunicación y movimientos sociales hicieron llegar una carta al presidente argentino, Mauricio Macri, pidiendo por la paz en Venezuela, el diálogo y la no injerencia.

En la misiva, los firmantes -entre ellos el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel-, manifiestan su preocupación por la crisis política que atraviesa el hermano país y la perspectiva de su agravamiento ante la posibilidad de una intervención extranjera por parte de actores extrarregionales que precipitarían un escalamiento de la violencia y un enfrentamiento militar.

“Creemos que los gobiernos, parlamentarios y fuerzas políticas latinoamericanas debemos aportar una propuesta de solución, sobre la base de los principios de autodeterminación de los pueblos y de no intervención territorial, así como también del respeto irrestricto de los derechos humanos en su sentido más amplio”, señalan.

La carta lleva la firma de personalidades como la presidenta de la Asociación Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto, de los músicos Teresa Parodi, Víctor Heredia, Liliana Herrero, de los actores Pablo Echarri, Ernesto Larresse, Alejandro Jorge Vannelli, Horacio Roca y de diputados nacionales como Mónica Macha, Gabriela Cerruti, Walter Correa y Leopoldo Moreau, entre otros.

Tras resaltar que el papa Francisco como también el secretario de la ONU, Antonio Guterres, han llamado al diálogo desde una posición de neutralidad, señalaron que el gobierno argentino se ha mantenido al margen de este espacio de búsqueda de una solución política y ha mostrado un apoyo apresurado a un sector que pretende arrogarse una representación para la cual no fue votado.

“Nuestra nación siempre ha mantenido el principio de no intervención en los asuntos internos de otro Estado y ha defendido el derecho de autodeterminación de los pueblos. No está en nuestras manos decidir quién es el legítimo presidente de otro país, sino que esa capacidad reside en su propio pueblo”, agrega el texto.

En la carta multisectorial sus firmantes señalan que el único camino que Argentina debería sostener, de acuerdo a su posición histórica durante gobiernos democráticos de distinto signo político, es la de favorecer el diálogo para llegar a una solución pacífica y política. La salida debe ser una solución de inspiración latinoamericana, sostienen, al tiempo que piden que el gobierno argentino, así como representantes parlamentarios de distintas fuerzas políticas del país, apoyen activamente todos los esfuerzos en marcha para encontrar una salida política, pacífica y democrática al conflicto en Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184866-celebra-evo-morales-veto-en-la-onu-contraresolucion-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba